



## Milei eliminó ayuda de emergencia a los habitantes de Bahía Blanca

### Description

(Buenos Aires) El presidente argentino, Javier Milei, vetó la Ley de Emergencia que estipulaba fondos para ayudar a restañar los inmensos daños que sufrió la ciudad bonaerense de Bahía Blanca a causa de las peores inundaciones de su historia.

Así, el mandatario echó por tierra la posibilidad de crear un fondo especial para atender a los miles de vecinos damnificados por el devastador temporal en Bahía Blanca.

El ajuste que impulsa el presidente Milei no perdona ni a las víctimas del peor temporal que atravesó a comienzos de marzo pasado esa localidad bonaerense, señaló el canal de noticias C5N.



De esa manera, quedó en evidencia luego de que vetara en su totalidad la Ley de Emergencia sancionada con una amplia mayoría en ambas cámaras del Congreso de la Nación. Tal rechazo fue firmado, según aparece en el Boletín Oficial, por Milei, el jefe de Gabinete, Guillermo Francos, y la ministra de Seguridad, Patricia Bullrich.

En un comunicado bajo el título “Fuentes con los débiles, débiles con los poderosos”, el Partido Justicialista (PJ) recuerda que la iniciativa contemplaba la creación de un fondo de 200 mil millones de pesos (174 millones de dólares) para Bahía Blanca destinado a otorgar subsidios y créditos para la reconstrucción (construcción y reparación de viviendas y estructura edilicia del Estado).

También, la ley declaraba esa localidad zona de emergencia al igual que al municipio de Coronel Rosales. La norma obtuvo 153 votos a favor, ninguna abstención y 32 votos en contra (todos de oficialista La Libertad Avanza).

El fuerte temporal generó intensas lluvias que provocaron riadas con saldo de 18 muertos y enorme daño material a la infraestructura de la ciudad, a viviendas y comercios.

El PJ señala que “el mismo día que el endeudador de Caputo (ministro de Economía) prepara sus mejores ropas para recibir una misión del FMI, y cruza los dedos por las palmadas en la espalda, el presidente le niega a los bonaerenses la ayuda necesaria para reponerse de una tragedia”.

“Nada nuevo: Fuentes con los débiles, débiles con los poderosos”, concluye el comunicado.

**Date Created**  
 Junio 2025